
天理教災害救援ひのきしん隊（略称：災救隊）は、昭和46年（1971年）に発足した全国規模の災害救援組織です。

災救隊は、定期的に訓練を重ねており、いざというときには迅速に被災地へ駆けつける体制を整えています。

災害発生時には自治体などと連携しながら、被災地に迷惑をかけない“自己完結型”の救援活動を展開しています。

3支部合同訓練
・上川支部
・旭川支部
・富良野支部
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講師の説明はどうでしたか？
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チェーンソーの安全な取り扱い

の理解度
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講習はためになりましたか？

1：とても悪い（思わない）

5：とても良い（思う）

回答率
訓練：17/17名（100%）
炊出し：7/7名（100%）

3支部合同災救隊訓練 アンケート結果
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エンジンのかけ方理解度
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玉切りの自己採点
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合わせ切りの自己採点
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伐倒のデモンストレーションは

良かったですか？
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メンテナンスの理解度
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３支部合同で出来たことは

良かったですか？
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昼食の炊き出しの献立は

如何でしたか？
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昼食の炊き出しの味は

如何でしたか？
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訓練全体の満足度
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今後、チェーンソーの資格を取

りたいと思いますか？ 解体作業

同じように草刈機の講習

ロープの縛り方。など。

他支部で除雪をやっているので、いいのではと思います

誰でも使う刈払いの扱いも受けてみたいと思います。 重機も興味がありますが、
難しそうですね。普段使う事がないので。

小型ユンボの免許取得講習

今後行って欲しい訓練内容



今後も継続して定期的に色々な訓練をしたい

今回、はじめての支部外での活動となったが、近隣の支部と顔を会わせれて少しコミュニケーション取れたのが良かった。
チェーンソーを扱ってみたかったので、使うことができて良かった。また、使い方以上にチェーンソーの手入れが大事なのがわかった。
怪我なく事故なく終われたのが一番良かった。

お疲れ様でした。内容てんこ盛りで大変有意義でした。ケガをしないようにが大切ですね。

チェーンソーの取り扱いについてとても良い勉強になりました。
また、近隣支部の方々と知り合う機会にもなり充実した時間となりました。ありがとうございました。

年齢的なこともあり参加に躊躇していたが、地元愛別での開催の為多少無理してでも参加したほうがいいかなと思い参加したが、いろいろな事を学べ
て良かったと思う。

概ね皆さん勉強になったと思います。

とても良かったです。でも歳のせいか少し疲れました。それにしても、良い現場!良い講師を見つけられましたね？スタッフの先生に感謝。

とても充実した時間を過ごせました
今までも色々な所で色々な方に教えてもらったこともありましたが、改めてプロの方に教えてもらうことが出来て間違っていた認識も正すことが出来良
かったです。
ありがとうございました。

自機を持ってる方等は持ってくる事もアリなのかな？と。

有意義な時間でした

ご意見・ご感想
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炊き出し訓練の全体的な評価
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今回の訓練の経験は急事の

際に役に立つと思いますか？
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献立（豚汁）は如何でしたか？
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毎年、定期的に炊き出し訓練は

必要だと思いますか？

今後、炊き出し訓練で
調理してみたい献立

カレー

カレー

カレー

焼きそば

カレーライス

カレー、シチュー、味玉、唐揚げ

炊き出し訓練についてのご意見・ご感想

材料と分量の資料があれば良いと思います、参加出来楽しかったです、ありがとうご
ざいました

良い経験になりました、ありがとうございました

最低限必要な調理道具のリストがあると良い

とても良い経験をさせていただきました。とっさに炊き出しをするとき何が必要か勉強
になりました。ありがとうございました。

日頃使っている量でないので こうして有事に備えての訓練を何もない時にしておく事
が大切だと思いました。必要な物も忘れてしまう💦ことも良い経験でした。
食事の時、自己紹介していただいたのも他の支部さんの様子やそれぞれの思いを短
くても聞けて和みました。
災救隊というと力仕事のイメージがありましたが こういう訓練が素敵な森林の中でま
たコテージを使わせてもらっての調理‥‥キャンプのような楽しく工夫しながら過ごせ
て 有事に備えた前向きな時間に感動しました。
参加させて頂き本当に楽しかったし勉強になりました。 ありがとうございました。
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